
 
 
 
 
 
Herrn Stadtverordneten-Vorsteher 

Herbert Anders 

61118 Bad Vilbel 

        Montag, 08. Oktober 2018  

 

 

Antrag Weiterentwicklung Parkleitsystem 

 

Sehr geehrter Herr Anders, 

die Fraktionen von CDU und FDP bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 

Der Magistrat wird gebeten, eine Planung für eine Weiterentwicklung des Bad Vilbeler 
Parkleitsystems anzugehen, damit mit Fertigstellung der neuen Stadthalle auch das Parkleitsystem 
auf die dann neuen Gegebenheiten angepasst ist. Das Parkleitsystem ist entsprechend zu 
modifizieren und zukunftsorientiert zu gestalten. Bei dieser Prüfung sollte auch der Neubau der 
Therme und die daraus resultierende Verkehrslenkung mitberücksichtigt werden. Ebenso ist die 
bestehende Punkt-Wegweisung kritisch zu hinterfragen.  

Begründung: 

Das in Bad Vilbel im Jahr 2013 installierte Parkleitsystem hat sich grundsätzlich bewährt, weshalb 
auch in Zukunft die Notwendigkeit eines solchen Systems besteht. Die Tiefgarage Niddaplatz sowie 
die Tiefgarage der neuen Stadthalle sollen auch weiterhin Bestandteile des Parkleitsystems bleiben. 
Weitere Tiefgaragen wie z.B. die des Marktplatzzentrums könnten ergänzt werden. Aufgrund des 
Wegfalls des Cityparkplatzes muss das städtische Parkleitsystem in den kommenden Wochen auf die 
aktuelle Gegebenheit angepasst werden. Das möchten wir zum Anlass für eine grundsätzliche 
Überprüfung und Weiterentwicklung nehmen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Irene Utter, CDU    Jörg-Uwe Hahn, FDP 




